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BOCA SANTA 

05/12/2019 

Próximos vereadores terão salário de R$ 7,8 mil 

Os vereadores que forem eleitos em 
2020 em Campo Mourão terão salário 
de R$ 7.860. 

Para o presidente será de R$ 10,5 mil. 

Os valores foram aprovados em 
primeiro turno nesta quinta-feira. 

A votação foi apertada - 7 a 6 - , com 
desempate do presidente Olivino 
Custódio. 

A proposta aprovada é o salário atual - R$ 7.083 - mais reajustes da inflação. 

. 
Como votaram 
. 
A favor do projeto 
Edilson Martins 
Edoel Rocha 
Edson Battilani 
Elvira Schen 
Jadir Pepita 
Olivino Custódio 
Sidnei Jardim 
. 
Contra projeto 
Cabo Cruz 
Luiz Alfredo 
Miguel Ribeiro 
Nelita Piacentini 
Prof. Cícero 
Tucano Ribeiro 
 

 



05/12/2019 

Para Jardim, emenda é "demagogia danada" 

O vereador Sidnei Jardim classificou de 
"demagogia danada" a emenda de redução do 
salário de vereador em Campo Mourão. 

Os valores em votação seriam para quem se 
elegesse ano que vem. 

"O vereador recebe um valor hoje e para o 
outro quer reduzir?", indagou. 

"É incoerente e demagógico", completou. 

Segundo Jardim, nada impede que o eleito 
devolva parte do salário, o que, em seis mandatos, ele nunca viu acontecer. 

10/12/2019 

Câmara aprova homenagens por unanimidade 

Sessão da Câmara de Campo Mourão sem 
homenagens não é sessão da Câmara de 
Campo Mourão. Nesta segunda-feira mais 
três foram aprovadas, todas por 
unanimidade. 

1) O título de Cidadania Honorária 
para Shigueru Matsumi, proposto por 
Sidnei Jardim, passou por 10 votos a zero. 
A votação da matéria é secreta, mas desta 
vez sem segredos. 

2) O nome de Nelsinho Teodoro para o Parque das Torres, iniciativa de Olivino 
Custódio, foi aprovado por nove a zero. 

3) Também de Olivino, foi aprovado o nome "Dr Diogo Ferraz Salvador" para o 
posto de saúde do jardim Paulista. 

 

 

 

 

 



16/12/2019 

Enquanto isso, nas obras da Gurilândia... 

Os cliques são desta sexta-feira, 
quando o prefeito Tauillo Tezelli foi 
conferir as obras da nova escola 
Gurilândia. O deputado federal 
Rubens Bueno foi junto, assim como 
os vereadores Edson Battilani e 
Sidnei Jardim. O investimento é de 
R$ 4,8 milhões. 

Em tempo: A bandeira "rubro-negra" 
é da escola municipal Gurilândia. 

 

 

19/12/2019 

Jardim defende uso do fundo para reformas 

O líder de governo, Sidnei Jardim, defendeu a mudança na lei. 

Segundo ele, o dinheiro do aluguel do Teatro Municipal, por exemplo, pode sim ser 
usado para reforma do espaço. 

Citou ainda que o fundo poderá continuar apoiando ações culturais. 

Já para Prof. Cícero a mudança prejudica os artistas da cidade. 

Lembrou o caso do Auto da Paixão e que os festivais de Teatro e de Circo só 
saíram com emenda do deputado Ênio Verri. 

CÂMARA DE VEREADORES 

02/12/2019 

Vereadores participam da assinatura da doação de terreno do Estado ao 
município 

O presidente da Câmara Olivino Custódio e os 

vereadores, Jadir Pepita, Elvira Schen, Edoel Rocha, 

Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano), Sidnei Jardim e 

Edilson Martins, participaram da solenidade de 

assinatura das escrituras definitivas da doação de 

terrenos do estado para o município. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-participam-da-assinatura-da-doacao-de-terreno-do-estado-ao-municipio/image/image_view_fullscreen


Ao todo, o estado doou para Campo Mourão uma área de 17,2 mil metros 

quadrados, avaliada em cerca de R$ 11,1 milhões. Atualmente os terrenos são 

ocupados pelo Centro Social Urbano, Usina do Conhecimento e pelo Tiro de Guerra. 

“Os terrenos já eram ocupados pela administração municipal e agora passam a ser 

posse do município”, lembraram os vereadores que participaram do evento. 

03/12/2019 

Câmara aprova projeto que permite instalação de bloqueador de ar em 
hidrômetros 

Os vereadores da Câmara de Campo Mourão votaram 

e aprovaram, na última sessão ordinária, um projeto 

de Lei que dispõe sobre instalação de um 

equipamento eliminador de ar na tubulação que 

antecede os hidrômetros do sistema de abastecimento 

de água de Campo Mourão. Após a aprovação, do 

projeto de Lei, pela Câmara, o documento segue para 

análise do Executivo, que pode resultar em sanção ou veto. 

Os redutores de ar são equipamentos colocados antes dos hidrômetros para impedir 

que o ar seja calculado na conta mensal de água do consumidor. Além disso, os 

aparelhos preservam a vida útil dos hidrômetros, que giram em alta velocidade por 

conta do ar expelido na tubulação. 

Segundo o legislador, autor do projeto, Sidnei Jardim, as constantes reclamações 

dos moradores por conta do alto custo das faturas da Sanepar levaram a 

apresentação do projeto. “A água fornecida pela Sanepar é distribuída sob pressão 

na rede de abastecimento e é comum e perfeitamente compreensível, a presença de 

ar na tubulação. O que não se pode aceitar é que o consumidor, por vezes, pague 

por esse ar, como se fosse água, uma vez que o ar representa pelo menos de 20% a 

30% do consumo cobrado pela distribuidora”. 

A instalação do equipamento, de acordo com o parlamentar, significa uma economia 

média de 35% nas contas de água, segundo apontam estudos. “O percentual pode 

variar de uma região para outra, de acordo com a frequência das interrupções no 

fornecimento de água”. 

Jardim justificou ainda, que o projeto, dará maior proteção ao consumidor, evitando a 

existência de gasto com produtos/ou serviços sem que sequer tenha sido 

consumido. 

“Estudos realizados em determinadas condições – principalmente quando a rede é 

desligada – podem surgir bolsões de ar nas tubulações, e esse fator acaba 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-aprova-projeto-que-permite-instalacao-de-bloqueador-de-ar-em-hidrometros/image/image_view_fullscreen


proporcionando um aumento, indevido e considerável, do valor da conta de 

consumo. Ao chegar ao hidrômetro, esses bolsões de ar fazem girar o contador, 

inclusive de uma forma naturalmente mais livre do que quando há água somente”, 

explicou Jardim. 

Pelo projeto, a concessionária fica obrigada a instalar – por solicitação do 

consumidor – o equipamento. No caso de hidrômetros instalados após a entrada em 

vigor da Lei, estes deverão ter o eliminador, sem ônus adicional para o consumidor. 

O Projeto de Lei determina ainda que o equipamento deve estar de acordo com as 

normas legais do órgão fiscalizador competente e devidamente patenteado. 

Especifica ainda que a Lei deverá ser divulgada aos consumidores - por meio de 

informação impressa na conta mensal de água, emitida pela concessionária - nos 

três meses subsequentes a publicação da medida. 

O projeto de Lei também foi subscrito pelo presidente da Câmara, Olivino Custódio e 

pelos parlamentares, Jadir Pepita, Edoel Rocha, Elvira Schen, Professor Cícero, 

Professora Nelita e o vereador Tucano. 

CRN ONLINE 

02/12/2019 

Professora Cida Freitas agora é Cidadã Honorária de Campo Mourão 

 
Professora Cida Freitas agora é Cidadã Honorária de Campo Mourão  
 

03/12/2019 

Projeto de Sidnei Jardim obriga Sanepar instalar o eliminador de ar em toda C. 
Mourão 
O Projeto de Lei do Vereador e Advogado Sidnei Jardim (CIDADANIA) que dispõe 
sobre a instalação de equipamento eliminador de ar na tubulação das ligações ao 
sistema de abastecimento de água da Sanepar foi aprovado por unanimidade nas 
últimas Sessões do Poder Legislativo. 



Pelo projeto, a Sanepar fica obrigada a instalar – por solicitação do consumidor – o 
equipamento. No caso de hidrômetros instalados após a entrada em vigor da Lei, 
estes deverão ter o eliminador, sem ônus adicional para o consumidor. 

O Projeto de Lei ainda determina que o equipamento deve estar de acordo com as 
normas legais do órgão fiscalizador competente e devidamente patenteado. 
Especifica ainda que a Lei deverá ser divulgada aos consumidores - por meio de 
informação impressa na conta mensal de água, emitida pela concessionária - nos 
três meses subsequentes a publicação da medida, bem como em materiais 
publicitários. 

Sidnei Jardim explica que a água fornecida pela Sanepar é distribuída sob pressão 
na rede de abastecimento: “Como a água é bombeada, é comum e perfeitamente 
compreensível a presença de ar na tubulação. O que não se pode aceitar é que o 
consumidor, por vezes, pague por esse ar, como se fosse água, uma vez que o ar 
representa pelo menos de 20% a 30% do consumo cobrado pela distribuidora”, 
salienta o autor do Projeto. 

Na justificativa do Projeto de Lei, o Vereador explica que estudos realizados em 
determinada condições – principalmente quando a rede é desligada – podem surgir 
bolsões de ar nas tubulações: “Isso acaba proporcionando um aumento, indevido e 
considerável, do valor da conta de consumo. Ao chegar ao hidrômetro, esses 
bolsões de ar fazem girar o contador, inclusive de uma forma naturalmente mais livre 
do que quando há água somente”, alerta. 

O problema ocorreria com mais frequência em regiões altas e nos imóveis próximos 
ao final da rede onde ocorre rodízio no abastecimento, pois são áreas que ficam 
primeiro sem água. Ao ser normalizado o fornecimento, a água empurra o ar que fica 
na tubulação para os pontos de saída da rede. “Isso significa prejuízo ao 
consumidor”, denuncia Sidnei Jardim. 

Outro ponto destacado na justificativa do Projeto é que a instalação do equipamento 
significa uma economia média de 35% nas contas de água, como estudos 
apontados. O percentual pode variar de uma região para outra, de acordo com a 
frequência das interrupções no fornecimento de água. 

10/12/2019 

Câmara de Vereadores aprova título de Cidadão Honorário ao Professor 
Matsumi 

   Foi aprovado na Câmara Municipal a concessão do título de Cidadão Honorário ao 
pioneiro do judô na cidade de Campo Mourão, o Seo Shigueru Matsumi, o projeto foi 
aprovado por unanimidade nas últimas sessões do Poder Legislativo. 

   Matsumi nasceu no Distritto Yatsushiro gun da cidade de Kumamoto-Ken no Japão 
e está localizada na ilha Kyushu. Permaneceu no Japão até os onze meses de 
idade, quando seus pais decidiram vir para o Brasil. Chegou no Brasil em novembro 
de 1934 residindo no Estado de São Paulo, casado com a Sra. Toshiko Matsumi (in 
memorian), que dessa união teve 5 filhos: Ricardo Shigueki Matsumi, Lucia Haruko 



Matsumi Fukunaga, Cristina Hetsuko Matsumi, Carlos Toshiyuki Matsumi, Suelita 
Matsumi Rodrigues. 

   A convite do Sr. Kazuki Okumura, transferiu-se para Campo Mourão no ano de 
1968 onde foi fundada a Associação de Judô da cidade, quando já estava graduado 
na faixa preta – 4º Dan pela Budokan de São Paulo – capital. 

   Ao longo dos anos, ensinou a prática do esporte à vários atletas e a Associação 
conquistou muitos títulos, sendo estes individuais e por equipe na região Noroeste e 
Centro-Oeste Paranaense e destaques no cenário Paranaense e Brasileiro. Atuou 
como técnico e Chefe da região, diretor de graduação da Faixa Preta e Conselheiro 
da Federação Paranaense de Judô. No ano de 1998 aposentou-se com a faixa 
Vermelha-Branca 6º Dan. 

   O judô de Campo Mourão completou 51 anos de aniversário nesse ano de 2019 e 
embora esteja afastado das atividades profissionais, o esporte continua com seus 
ex- alunos Job Perdoncini e Gustavo Tanahaki, bem como o Sr. Walter Babata, 
amigo de profissão. 

17/12/2019 

Projeto Basquete Cidadão fecha o ano com entrega de homenagens 

O Projeto Basquete Cidadão fechou as 
suas atividades em 2019 e na ultima 
sexta-feira foi dia de homenagens para os 
apoiadores. No evento, o presidente da 
Associação Mourãoense de Basquete 
(Amobasquete), Izidoro Bueno, recebeu o 
prefeito Tauillo Tezelli, o deputado federal 
Rubens Bueno, o secretário especial do 
Esporte, Recreação e Lazer, Marcelo de 
Oliveira Lima e demais lideranças e 
atletas da modalidade, entre eles o 
técnico Emerson de Souza, para um 
breve resumo sobre as atividades da 
modalidade na cidade. Foram entregues 
homenagens para as autoridades e 

atletas presentes. 

Só em 2019, foram 11 núcleos de formação da modalidade, em escolas estaduais, 
municipais e no Ginásio de Esportes JK, com mais de 600 crianças e adolescentes 
sendo atendidos. Emerson de Souza falou sobre a importância do trabalho 
realizado. “Foram diversas conquistas e aparição nacional constante, o que nos 
trouxe conhecimento e envolvimento com gestores nacionais da modalidade, de uma 
maneira cada vez mais constante e efetiva. Tivemos também o basquete 3 x 3, 
criação de departamentos de atletas amadores e veteranos e organização de ligas 
regionais e municipais. Para este próximo ano tem a reforma do Ginásio JK, a 
inserção na confederação nacional de clubes, novos incentivos, o que nos motiva 
muito a continuar trabalhando”, garante. 



A atleta Daiane Fuzzo, do basquete feminino, também falou sobre o trabalho 
realizado em 2019. “Foi muito bom, treinamos, trabalhamos e jogamos dentro da 
nossa rotina, participamos de competições. E a expectativa é que possamos em 
2020 treinar ainda mais, jogar mais, praticar mais e melhorar cada vez mais”, 
mencionou. O secretário especial do Esporte, Recreação e Lazer também falou da 
importância dos objetivos atingidos. “Foi envolvido um número expressivo de 
praticantes, e a iniciação esportiva também foi fundamental para o crescimento da 
modalidade”, ressaltou. 

O prefeito fez questão de mencionar a representatividade local com a modalidade 
basquete e a oportunidade oferecida a crianças e adolescentes. “O trabalho é 
importante, é abrangente, gera oportunidades, tanto no feminino como no masculino, 
em várias categorias, e assim vamos trabalhando também o lado social, 
oportunizando a prática do basquete nos bairros. Assim, agradecemos a todos deste 
projeto pelo trabalho realizado”, conclui. 

   A entrega da honraria será realizada em breve. 

20/12/2019 

Tauillo assina ordem de serviço para reforma da Escola Bento Mossurunga 

Foi assinada na noite da quinta-feira, 19, ordem de serviço para reforma da Escola 
Municipal Bento Mossurunga, que atende a moradores do Jardim Copacabana, Vila 
Rio Grande, Ione, Tomasi, Ipanema e adjacências. Estiveram presentes o prefeito 
Tauillo Tezelli, a primeira dama Hosana Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, os 
vereadores Jadir Soares (Pepita), Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani; a 
Secretária da Educação Tania Caetano, a diretora Jaqueline Setsuyo Tabuchi; e 
João Reche (Construtora Hidráulica e Construção Civil LTDA). O investimento é de 
R$ 482.908,83, com recursos próprios do município. 

Será trocada toda a cobertura e estrutura e do forro em PVC, rede elétrica e 
substituição de portas e batentes, trocas de portas dos banheiros, trocas de pisos e 
janelas, adequação da central de gás e da rede pluvial, construção de uma 
lavanderia, revitalização do parque infantil com substituição de brinquedos, 
confecção de bancadas em granito na cozinha e armários em MDF, alambrados no 
entorno da quadra de modalidades esportivas, revitalização e adequação à normas 
de segurança da quadra de esportes como arquibancada, guarda corpo, rampa para 
acessibilidade e pintura das modalidades, cobertura em policarbonato para acesso à 
quadra, execução de piso para estacionamento interno e pátio dos fundos, interfone 
e fechadura automática para o portão de acesso à secretaria e pintura interna e 
externa. 

“Esta reforma já era muito esperada, muito importante para a nossa comunidade 
escolar. O objetivo é poder atender melhor nossas crianças”, afirmou a diretora. 
Denise Francielle Santos, mãe de aluna, também falou da expectativa do aguardo 
da obra trazendo melhoria. “Estudei na escola, minha filha hoje estuda, a diretora 
atual foi minha professora, para a unidade escolar, comunidade em si, esta reforma 
é de fundamental importância”, ressalta. O vereador Jadir Soares também deixou 
claro que já há algum tempo há a necessidade de melhoria, e a reforma será 
benéfica para a comunidade escolar. 



 

O vice-prefeito também mencionou sobre a obra que praticamente vai ser “geral”, em 
sua visão. “A comunidade vai ser atendida, a reforma já se fazia necessária, e 
certamente todos os envolvidos no dia a dia da Escola Municipal Bento Mossurunga 
estão plenamente satisfeitos”, concluiu. Atualmente, a escola atende com duas 
turmas de educação infantil, 10 turmas de ensino fundamental e uma sala de 
recursos multifuncional. São 260 alunos atendidos da educação infantil e do primeiro 
ao quinto ano. 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

09/12/2019 

Assinado Contrato de Galerias de Águas Pluviais na Vila Guarujá 

Os serviços serão executados numa área de 4.107 metros lineares, num valor 
investido de R$ 1.775.214,86, por intermédio da Codusa. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi assinado na noite da sexta-feira, na Escola Municipal Castro Alves, contrato para 
execução de obras da rede de galeria de água pluviais das ruas 2, 3, 4, 5, 6 e 7 e as 
ruas projetadas 1, 2 e 3 da Vila Guarujá. É o primeiro passo para o serviço de 
pavimentação das ruas, uma melhoria tão pedida pelos moradores daquela região 
ao longo dos anos. Os serviços serão executados numa área de 4.107 metros 
lineares, num valor investido de R$ 1.775.214,86, por intermédio da Codusa. 

Também estão inclusos base, revestimento, meio fio de concreto, drenagem, 
sinalização de trânsito, ensaios tecnológicos e placas de comunicação visual. O 
prefeito Tauillo Tezelli, o Secretário de Obras e Serviços Públicos Ireno dos Reis 
Pereira, o Presidente da Codusa Luiz Carlos Malavazzi, os vereadores Sidnei Jardim 
e Olivino Custódio e Valdecir dos Santos Pinheiro, Presidente da Associação de 
Moradores da Vila Guarujá, estiveram presentes, bem como demais representantes 
da comunidade e lideranças em geral. 

“É um sonho desta comunidade de muitos anos. Vemos que este desejo vai se 
realizar”, destaca Valdecir. Também morador local, Rodrigo Figueiredo, que reside 
no local entre cinco ou seis anos, disse que desde que chegou vê o anseio dos 
moradores e a necessidade desta melhoria. “É uma comunidade que vai sair do pó, 
da lama, não tem outra opção, por enquanto, mas tudo vai melhorar, e desta forma 
agradecemos a administração municipal por prover esta melhoria tão esperada por 
este bairro”, ressaltou. 

Após assinar o contrato, o prefeito valou sobre o trabalho que será realizado. “As 
galerias serão implantadas na primeira etapa, depois com os emissários e depois o 
asfalto, todas as ruas pavimentadas. Temos certeza que tudo isto que será realizado 
vai ser de fundamental importância para estes moradores”, conclui o prefeito. 

 

 

 

 



09/12/2019 

Parcerias garantiram mais de 800 vagas em cursos profissionalizantes no CIP 

631 foram encaminhados para 
entrevistas e 226 contratados pelo 
programa Jovem Aprendiz 
Clique para ver todas as Imagens 
Um total de 819 jovens participaram de 
cursos profissionalizantes e oficinas de 
março a novembro deste ano no 
Centro de Iniciação Profissional (CIP), 
ligado à Secretaria Municipal de Ação 
Social. Desses, 631 foram 
encaminhados para processos 
seletivos de empresas e 226 foram 
contratados por meio do programa 
Jovem Aprendiz. 

Segundo a secretária municipal de 
Ação Social, Márcia Calderan, isso foi possível graças a parcerias com instituições, 
como Sistema Fiep, Senac, CIEE e Unespar.  Em 10 meses, foram ministrados 18 
cursos, além de cinco oficinas como oratória, dicas de entrevistas, auxiliar de 
panificação, técnicas em serviços de supermercados e atendimento ao público. 

O Centro de Iniciação Profissional tem como objetivo preparar os jovens entre 14 e 
24 anos para o mercado de trabalho, estimulando o vínculo à escola e mobilizando a 
sociedade quanto a importância e necessidade de abrir espaço para efetivar sua 
inclusão social. 

No caso do Programa Jovem Aprendiz, a coordenadora do CIP, Marciléia Mingroni, 
explica que quem faz a seleção são as empresas, conforme o critério de cada uma. 
“Depois que são selecionados, aí eles participam da formação teórica aqui e da 
atividade prática na empresa”, esclarece. Ao fim do curso alguns são efetivados, 
também a critério da empresa. 

O gerente de RH de uma das empresas, Eusni de Queiroz, destaca a importância 
dos cursos. “O jovem que recebe este incentivo pode ajudar muito a família e os que 
forem dedicados durante o curso e buscarem conhecimento podem fazer a diferença 
no mercado de trabalho”, destacou. 

“É importante que os jovens mantenham os cadastros atualizados”, ressalta a 
coordenadora. O CIP está localizado na Rua Marfim (Jardim Shangri-La) e oferece 
cursos profissionalizantes em várias áreas. Para se cadastrar é preciso apresentar 
RG, CPF, Carteira de Trabalho e comprovante de residência em Campo Mourão. O 
telefone é 3529-1436. 

16/12/2019 

Projeto Basquete Cidadão fecha o ano com entrega de homenagens 

Foram entregues homenagens para as autoridades e atletas presentes. 
Clique para ver todas as Imagens 



O Projeto Basquete Cidadão fechou 
as suas atividades em 2019 e na 
ultima sexta-feira foi dia de 
homenagens para os apoiadores. No 
evento, o presidente da Associação 
Mourãoense de Basquete 
(Amobasquete), Izidoro Bueno, 
recebeu o prefeito Tauillo Tezelli, o 
deputado federal Rubens Bueno, o 
secretário especial do Esporte, 
Recreação e Lazer, Marcelo de 
Oliveira Lima e demais lideranças e 
atletas da modalidade, entre eles o 
técnico Emerson de Souza, para um 
breve resumo sobre as atividades da 

modalidade na cidade. Foram entregues homenagens para as autoridades e atletas 
presentes. 

Só em 2019, foram 11 núcleos de formação da modalidade, em escolas estaduais, 
municipais e no Ginásio de Esportes JK, com mais de 600 crianças e adolescentes 
sendo atendidos. Emerson de Souza falou sobre a importância do trabalho 
realizado. “Foram diversas conquistas e aparição nacional constante, o que nos 
trouxe conhecimento e envolvimento com gestores nacionais da modalidade, de uma 
maneira cada vez mais constante e efetiva. Tivemos também o basquete 3 x 3, 
criação de departamentos de atletas amadores e veteranos e organização de ligas 
regionais e municipais. Para este próximo ano tem a reforma do Ginásio JK, a 
inserção na confederação nacional de clubes, novos incentivos, o que nos motiva 
muito a continuar trabalhando”, garante. 

A atleta Daiane Fuzzo, do basquete feminino, também falou sobre o trabalho 
realizado em 2019. “Foi muito bom, treinamos, trabalhamos e jogamos dentro da 
nossa rotina, participamos de competições. E a expectativa é que possamos em 
2020 treinar ainda mais, jogar mais, praticar mais e melhorar cada vez mais”, 
mencionou. O secretário especial do Esporte, Recreação e Lazer também falou da 
importância dos objetivos atingidos. “Foi envolvido um número expressivo de 
praticantes, e a iniciação esportiva também foi fundamental para o crescimento da 
modalidade”, ressaltou. 

O prefeito fez questão de mencionar a representatividade local com a modalidade 
basquete e a oportunidade oferecida a crianças e adolescentes. “O trabalho é 
importante, é abrangente, gera oportunidades, tanto no feminino como no masculino, 
em várias categorias, e assim vamos trabalhando também o lado social, 
oportunizando a prática do basquete nos bairros. Assim, agradecemos a todos deste 
projeto pelo trabalho realizado”, conclui. 

 

 

 

 

 

 



19/12/2019 

Profissionais da Limpeza visitaram a Prefeitura 

Profissionais da limpeza que trabalham 
no dia a dia nas ruas de Campo 
Mourão (garis e coletores), mantendo 
a cidade limpa, com boa aparência e 
aspecto agradável, visitaram a 
Prefeitura nesta sexta-feira. 
Clique para ver todas as Imagens 
Profissionais da limpeza que trabalham 
no dia a dia nas ruas de Campo 
Mourão (garis e coletores), mantendo 
a cidade limpa, com boa aparência e 
aspecto agradável, visitaram a 
Prefeitura nesta sexta-feira, onde 
foram recebidos pelo prefeito Tauillo 

Tezelli, que agradeceu a todos pelos trabalhos desenvolvidos durante este ano de 
2019, colaborando no dia a dia. 

Se fez presente, em igual, o Secretário da Agricultura e do Meio Ambiente; Franco 
Freire, secretaria que tem em seus quadros servidores mantidos pela Seleta, 
empresa responsável por esta limpeza na cidade, como colaboradores. Também 
presente, o Engenheiro da Seleta, Gustavo Pascon, fez questão de agradecer a 
administração municipal pela parceria ao longo dos últimos anos. 

“Nosso trabalho de limpeza da cidade é constante, são profissionais honrados, que 
por meio dos seus serviços ajudam Campo Mourão a ser uma cidade agradável e 
bem organizada para os seus moradores, o que é feito em parceria com a 
administração municipal”, relata Pascon. 

O prefeito, que na oportunidade também esteve acompanhado de vereadores Sidnei 
Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani; destacou a importância do trabalho 
realizado. “Para oferecer uma cidade melhor para os nossos cidadãos, é necessária 
a parceria e participação de todos. E o serviço destes profissionais também é de 
grande valia, pois contribuem significativamente para que possamos ter uma Campo 
Mourão mais limpa e agradável para todos, todos os dias. Assim, só temos a 
agradecer”, conclui o prefeito. 

20/12/2019 

Assinada ordem de serviço para reforma da Bento Mossurunga 

O investimento é de R$ 482.908,83, com 
recursos próprios do município. 
Clique para ver todas as Imagens 
Foi assinada na noite da quinta-feira, 19, 
ordem de serviço para reforma da 
Escola Municipal Bento Mossurunga, 
que atende a moradores do Jardim 
Copacabana, Vila Rio Grande, Ione, 
Tomasi, Ipanema e adjacências. 
Estiveram presentes o prefeito Tauillo 



Tezelli, a primeira dama Hosana Tezelli, o vice-prefeito Beto Voidelo, os vereadores 
Jadir Soares (Pepita), Sidnei Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani; a Secretária da 
Educação Tania Caetano, a diretora Jaqueline Setsuyo Tabuchi; e João Reche 
(Construtora Hidráulica e Construção Civil LTDA). O investimento é de R$ 
482.908,83, com recursos próprios do município. 

Será trocada toda a cobertura e estrutura e do forro em PVC, rede elétrica e 
substituição de portas e batentes, trocas de portas dos banheiros, trocas de pisos e 
janelas, adequação da central de gás e da rede pluvial, construção de uma 
lavanderia, revitalização do parque infantil com substituição de brinquedos, 
confecção de bancadas em granito na cozinha e armários em MDF, alambrados no 
entorno da quadra de modalidades esportivas, revitalização e adequação à normas 
de segurança da quadra de esportes como arquibancada, guarda corpo, rampa para 
acessibilidade e pintura das modalidades, cobertura em policarbonato para acesso à 
quadra, execução de piso para estacionamento interno e pátio dos fundos, interfone 
e fechadura automática para o portão de acesso à secretaria e pintura interna e 
externa. 

“Esta reforma já era muito esperada, muito importante para a nossa comunidade 
escolar. O objetivo é poder atender melhor nossas crianças”, afirmou a diretora. 
Denise Francielle Santos, mãe de aluna, também falou da expectativa do aguardo 
da obra trazendo melhoria. “Estudei na escola, minha filha hoje estuda, a diretora 
atual foi minha professora, para a unidade escolar, comunidade em si, esta reforma 
é de fundamental importância”, ressalta. O vereador Jadir Soares também deixou 
claro que já há algum tempo há a necessidade de melhoria, e a reforma será 
benéfica para a comunidade escolar. 

O vice-prefeito também mencionou sobre a obra que praticamente vai ser “geral”, em 
sua visão. “A comunidade vai ser atendida, a reforma já se fazia necessária, e 
certamente todos os envolvidos no dia a dia da Escola Municipal Bento Mossurunga 
estão plenamente satisfeitos”, concluiu. Atualmente, a escola atende com duas 
turmas de educação infantil, 10 turmas de ensino fundamental e uma sala de 
recursos multifuncional. São 260 alunos atendidos da educação infantil e do primeiro 
ao quinto ano. 
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TA SABENDO 

05/12/2019 

Emenda proposta para reduzir salário de prefeito e vereadores é rejeitada 

Como já era previsto, a sessão da 

Câmara de Vereadores para votação 

do projeto que define os salários de 

prefeito e vereadores da próxima 

gestão em Campo Mourão, foi 

marcada por polêmica na manhã 

desta quinta-feira. 

Houve discussão ríspida entre as partes contrárias e a favor da redução salarial e 

muita reclamação também das poucas pessoas que compareceram à Câmara para 

acompanhar a sessão. A cada manifestação de vereador contrário ao aumento, 

aplausos da plateia. 

A proposta de redução salarial apresentada pelo vereador Luiz Alfredo da Cunha 

Bernardo foi rejeitada. Ele queria que o salário de vereador fosse reduzido de R$ 7 

mil para R$ 4,5 mil, enquanto que o próximo prefeito, pela sua posição, deveria 

passar a receber R$ 19,5 mil. 

Ao final, venceram os votos favoráveis ao aumento salarial. Com isso, na próxima 

gestão, de 2021/24, prefeito passa a receber R$ 22,8 mil e vereador, R$ 7.860. Vice-

prefeito embolsa R$ 1.100, enquanto o presidente da Câmara terá salário de R$ 

10.519. Para os secretários, ficou estabelecido teto de R$ 12.579. 

 

 



POLÈMICA 

Luiz Alfredo justificou sua proposta contrária ao aumento salarial de prefeito e 

vereadores. “Se você quer ser prefeito ou vereador é uma opção sua, não uma 

evolução na sua vida profissional e econômica”, disparou.  Para ele, salário de R$ 22 

mil ao prefeito é “demais” comparado às necessidades da prefeitura, sem contar o 

comprometimento da Folha. 

“Isso é recurso humano, você não dá aumento para servidor, médico ou professor e 

não fica aqui 2 horas justificando que tem que ter correção. Tem médico que ganha 

R$ 5 mil e agora o vereador recebendo R$ 10 mil para ser presidente da Câmara. 

Que parâmetro moral é esse? Por isso propus o máximo de R$ 4,9 mil para 

presidente da Câmara e vereador, R$ 4.5 mil”, declarou. 

O vereador Sidnei Jardim (PPS) contra-atacou, propondo que os contrários 

devolvam o salário ou a parte que acreditam ser injusto receber. 

“Sou vereador há seis mandatos, sempre vejo esse tipo de discussão, mas nunca vi 

um vereador devolver o salário. Além disso, considero demagogia você receber 

determinado salário e depois propor um salário menor para os próximos vereadores. 

Votaram a favor do projeto 

Olivino Custódio 

Sidnei Jardim 

Edilson Martins 

Edoel Rocha 

Edson Battilani 



Elvira Schen 

Jadir Pepita 

Contrários ao projeto 

Luiz Alfredo 

Miguel Ribeiro 

Cabo Cruz 

Nelita Piacentini 

Professor Cícero 

Tucano Ribeiro 

05/12/2019 

Povo reclama, vereadores recuam e salário fica como está 

Em mais uma sessão bastante tumultuada, os vereadores de Campo Mourão 

voltaram atrás e, de forma unânime, desistiram de aprovar o reajuste para os eleitos 

na próxima legislatura: 2021/24. Com isso, quem vencer as eleições em 2020, vai 

receber durante o mandato, os mesmos R$ 7.073,47 da atual legislatura. 

A proposta aprovada ontem elevaria o salário para R$ 7.860, enquanto o presidente 

da Câmara passaria a receber R$ 10.519. Agora o próximo presidente do Legislativo 

permanecerá com R$ 9.467,01. 

Também foi mantido o salário do próximo prefeito (R$ 20.581,02) e não mais o valor 

aprovado em primeiro turno ontem, de R$ 22.870. 



O vice-prefeito, que passaria a receber R$ 1.110, terá subsidio de R$ 998,00, 

enquanto os secretários receberão R$ 11.320.08; o reajuste seria para R$ 12.579. 

A emenda pela mudança foi dos vereadores Elvira Schen, Sidnei Jardim, Edilson 

Martins, Cabo Cruz, Olivino Custódio, Edson Battilani, Tucano. Edoel Rocha e o 

professor Cicero. 

A sessão foi acompanhada por um público um pouco maior que o de ontem. Apesar 

da decisão dos vereadores pelo não aumento de salário, algumas pessoas AINDA 

se manifestaram, causando tumulto no local. Os vereadores que se pronunciaram 

destacaram a importância da participação popular para que o projeto fosse revisado. 

09/12/2019 

Assinado contrato de galerias de águas pluviais na Vila Guarujá 

Foi assinado na noite da sexta-feira, na Escola Municipal Castro Alves, contrato para 

execução de obras da rede de galeria de água pluviais das ruas 2, 3, 4, 5, 6 e 7 e as 

ruas projetadas 1, 2 e 3 da Vila Guarujá. É o primeiro passo para o serviço de 

pavimentação das ruas, uma melhoria tão pedida pelos moradores daquela região 

ao longo dos anos. 

Os serviços serão executados numa área de 4.107 metros lineares, num valor 

investido de R$ 1.775.214,86, por intermédio da Codusa. Também estão inclusos 

base, revestimento, meio fio de concreto, drenagem, sinalização de trânsito, ensaios 

tecnológicos e placas de comunicação visual. 

O prefeito Tauillo Tezelli, o Secretário de Obras e Serviços Públicos Ireno dos Reis 

Pereira, o Presidente da Codusa Luiz Carlos Malavazzi, os vereadores Sidnei Jardim 

e Olivino Custódio e Valdecir dos Santos Pinheiro, Presidente da Associação de 



Moradores da Vila Guarujá, estiveram presentes, bem como demais representantes 

da comunidade e lideranças em geral. 

“É um sonho desta comunidade de muitos anos. Vemos que este desejo vai se 

realizar”, destaca Valdecir. Também morador local, Rodrigo Figueiredo, que reside 

no local entre cinco ou seis anos, disse que desde que chegou vê o anseio dos 

moradores e a necessidade desta melhoria. “É uma comunidade que vai sair do pó, 

da lama, não tem outra opção, por enquanto, mas tudo vai melhorar, e desta forma 

agradecemos a administração municipal por prover esta melhoria tão esperada por 

este bairro”, ressaltou. 

Após assinar o contrato, o prefeito valou sobre o trabalho que será realizado. “As 

galerias serão implantadas na primeira etapa, depois com os emissários e depois o 

asfalto, todas as ruas pavimentadas. Temos certeza que tudo isto que será realizado 

vai ser de fundamental importância para estes moradores”, conclui o prefeito. 

11/12/2019 

Aprovado título ao pioneiro do judô mourãoense apresentado pelo vereador 
Sidnei Jardim 

Foi aprovado na Câmara Municipal o 

Projeto de Resolução de autoria do 

Vereador e Advogado Sidnei Jardim que 

concede o título de Cidadão Honorário ao 

pioneiro do judô na cidade de Campo 

Mourão, o Seo Shigueru Matsumi, o projeto 

foi aprovado por unanimidade dos Vereadores nas últimas Sessões do Poder 

Legislativo. 



Matsumi nasceu no Distritto Yatsushiro gun da cidade de Kumamoto-Ken no Japão 

e está localizada na ilha Kyushu. Permaneceu no Japão até os onze meses de 

idade, quando seus pais decidiram vir para o Brasil. Chegou no Brasil em novembro 

de 1934 residindo no Estado de São Paulo, casado com a Sra. Toshiko Matsumi (in 

memorian), que dessa união teve 5 filhos: Ricardo Shigueki Matsumi, Lucia Haruko 

Matsumi Fukunaga, Cristina Hetsuko Matsumi, Carlos Toshiyuki Matsumi, Suelita 

Matsumi Rodrigues. 

A convite do Sr. Kazuki Okumura, transferiu-se para Campo Mourão no ano de 1968 

onde foi fundada a Associação de Judô da cidade, quando já estava graduado na 

faixa preta – 4º Dan pela Budokan de São Paulo – capital. 

Ao longo dos anos, ensinou a prática do esporte à vários atletas e a Associação 

conquistou muitos títulos, sendo estes individuais e por equipe na região Noroeste e 

Centro-Oeste Paranaense e destaques no cenário Paranaense e Brasileiro. Atuou 

como técnico e Chefe da região, diretor de graduação da Faixa Preta e Conselheiro 

da Federação Paranaense de Judô. No ano de 1998 aposentou-se com a faixa 

Vermelha-Branca 6º Dan. 

O judô de Campo Mourão completou 51 anos de aniversário nesse ano de 2019 e 

embora esteja afastado das atividades profissionais, o esporte continua com seus 

ex- alunos Job Perdoncini e Gustavo Tanahaki, bem como o Sr. Walter Babata, 

amigo de profissão. 

“Temos que dar este titulo àquele que todos já consideram mourãoense, veio com 

sua família, criou os filhos e prestou excelente trabalho para o judô mourãoense, 

ensinando crianças e jovens o que é o amor pelo esporte, o Shigueru é um orgulho 

para Campo Mourão e precisamos entregar-lhe esta “certidão de nascimento” que 

ele fez por merecer”, disse o Vereador Sidnei Jardim. 



A entrega da honraria será realizada em breve. 

Fonte: Assessoria do Vereador 

16/12/2019 

Projeto Basquete Cidadão fecha o ano com entrega de homenagens 

 

O Projeto Basquete Cidadão fechou 

as suas atividades em 2019 e na 

ultima sexta-feira foi dia de 

homenagens para os apoiadores. No 

evento, o presidente da Associação 

Mourãoense de Basquete 

(Amobasquete), Izidoro Bueno, 

recebeu o prefeito Tauillo Tezelli, o 

deputado federal Rubens Bueno, o secretário especial do Esporte, Recreação e 

Lazer, Marcelo de Oliveira Lima e demais lideranças e atletas da modalidade, entre 

eles o técnico Emerson de Souza, para um breve resumo sobre as atividades da 

modalidade na cidade. Foram entregues homenagens para as autoridades e atletas 

presentes. 

Só em 2019, foram 11 núcleos de formação da modalidade, em escolas estaduais, 

municipais e no Ginásio de Esportes JK, com mais de 600 crianças e adolescentes 

sendo atendidos. Emerson de Souza falou sobre a importância do trabalho 

realizado. “Foram diversas conquistas e aparição nacional constante, o que nos 

trouxe conhecimento e envolvimento com gestores nacionais da modalidade, de uma 

maneira cada vez mais constante e efetiva. Tivemos também o basquete 3 x 3, 

criação de departamentos de atletas amadores e veteranos e organização de ligas 



regionais e municipais. Para este próximo ano tem a reforma do Ginásio JK, a 

inserção na confederação nacional de clubes, novos incentivos, o que nos motiva 

muito a continuar trabalhando”, garante. 

A atleta Daiane Fuzzo, do basquete feminino, também falou sobre o trabalho 

realizado em 2019. “Foi muito bom, treinamos, trabalhamos e jogamos dentro da 

nossa rotina, participamos de competições. E a expectativa é que possamos em 

2020 treinar ainda mais, jogar mais, praticar mais e melhorar cada vez mais”, 

mencionou. O secretário especial do Esporte, Recreação e Lazer também falou da 

importância dos objetivos atingidos. “Foi envolvido um número expressivo de 

praticantes, e a iniciação esportiva também foi fundamental para o crescimento da 

modalidade”, ressaltou. 

O prefeito fez questão de mencionar a representatividade local com a modalidade 

basquete e a oportunidade oferecida a crianças e adolescentes. “O trabalho é 

importante, é abrangente, gera oportunidades, tanto no feminino como no masculino, 

em várias categorias, e assim vamos trabalhando também o lado social, 

oportunizando a prática do basquete nos bairros. Assim, agradecemos a todos deste 

projeto pelo trabalho realizado”, conclui. 

19/12/2019 

Profissionais da Limpeza visitaram a Prefeitura 

Tauillo agradeceu a todos pelos 
trabalhos desenvolvidos durante este 
ano de 2019, colaborando no dia a dia  
Profissionais da limpeza que trabalham 

no dia a dia nas ruas de Campo Mourão 

(garis e coletores), mantendo a cidade 

limpa, com boa aparência e aspecto 



agradável, visitaram a Prefeitura nesta sexta-feira, onde foram recebidos pelo 

prefeito Tauillo Tezelli, que agradeceu a todos pelos trabalhos desenvolvidos 

durante este ano de 2019, colaborando no dia a dia. 

Se fez presente, em igual, o Secretário da Agricultura e do Meio Ambiente; Franco 

Freire, secretaria que tem em seus quadros servidores mantidos pela Seleta, 

empresa responsável por esta limpeza na cidade, como colaboradores. Também 

presente, o Engenheiro da Seleta, Gustavo Pascon, fez questão de agradecer a 

administração municipal pela parceria ao longo dos últimos anos. 

“Nosso trabalho de limpeza da cidade é constante, são profissionais honrados, que 

por meio dos seus serviços ajudam Campo Mourão a ser uma cidade agradável e 

bem organizada para os seus moradores, o que é feito em parceria com a 

administração municipal”, relata Pascon. 

O prefeito, que na oportunidade também esteve acompanhado de vereadores Sidnei 

Jardim, Edoel Rocha e Edson Battilani; destacou a importância do trabalho 

realizado. “Para oferecer uma cidade melhor para os nossos cidadãos, é necessária 

a parceria e participação de todos. E o serviço destes profissionais também é de 

grande valia, pois contribuem significativamente para que possamos ter uma Campo 

Mourão mais limpa e agradável para todos, todos os dias. Assim, só temos a 

agradecer”, conclui o prefeito. 

 

 

 

 

 

 



 


